



## Wertschätzung Athletinnen und Athleten Alpin / Nordisch / Biathlon / Snowboard



**Saisonrückblick 2019/2020**



Liebe Sponsoren, liebe Partner

Mit gemischten Gefühlen schaue ich auf eine herausfordernde und lehrreiche Saison zurück.

Nach drei Saisons ohne Swiss-Ski Kaderstatus wurde ich letzten Frühling ins A-Kader selektiert. Somit änderte

ich voller Zuversicht und freute mich über die genialen Bedingungen auf der steilen Piste. Der 16. Rang war ein solider Saisonstart. Einer mit Luft nach oben.

Nach fünf Wochen Rennpause folgte Ende November der nächste Weltcup-Riesenslalom in Killington (USA). Ich

auch mit einem Dämpfer, da ich im zweiten Lauf ausschied.

Die Lehre aus dem Dezember war: Auch wenn der Rücken mittlerweile sehr belastbar ist, gilt es nach wie vor clever zu planen und ihm zwischendurch auch mal eine Pause zu gönnen.



Audi FIS Ski World Cup





